

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, penulis dapat menarik beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Dilihat dari hasil penelitian yang telah dilakukan, nilai rata-rata pos-tes kelas eksperimen setelah penerapan model pembelajaran kooperatif tipe STAD (X) adalah 83,1, sedangkan nilai rata-rata pos-tes kelas kontrol (Y) adalah sebesar 48,4. Kemudian nilai df (degrees of freedom) yang diperoleh adalah 72, jika dilihat dalam Tabel tidak ditemukan df sebesar 72, karena itu dipergunakan df yang terdekat, yaitu df 70. Dengan df sebesar 70 diperoleh nilai t_{tabel} pada taraf signifikansi 5%, yaitu 2.00 dan pada taraf signifikansi 1% , yaitu 2.65. Karena nilai hasil t_o yang diperoleh, yaitu 5.8679 adalah lebih besar daripada t_{tabel} , maka dapat disimpulkan bahwa terdapat perbedaan yang signifikan antara variabel X dan Y. Dengan demikian, dari hasil ini pula dapat dilihat bahwa model pembelajaran kooperatif tipe STAD efektif digunakan pada pembelajaran huruf hiragana tingkat SMA kelas X.
2. Berdasarkan hasil angket, lebih dari setengah responden menyatakan setuju bahwa dengan menggunakan metode STAD huruf hiragana menjadi lebih mudah dipelajari.

B. Saran

Untuk penelitian serta pembelajaran bahasa Jepang selanjutnya, peneliti merasa perlu untuk mengungkapkan beberapa rekomendasi untuk berbagai pihak yang berhubungan dengan penelitian ini, yaitu sebagai berikut :

1. Untuk Guru

Model pembelajaran kooperatif tipe STAD dapat dijadikan sebagai salah satu alternatif pembelajaran bagi guru, selain itu dapat juga digunakan untuk pembelajaran lainnya, seperti pembelajaran kanji, pola kalimat dan pembelajaran terjemah.

2. Untuk siswa

Diharapkan dengan penerapan model pembelajaran kooperatif tipe STAD, selain dapat meningkatkan penguasaan huruf hiragana, siswa pun dapat mengembangkan karakter bekerjasama dalam kehidupan sehari-hari.

3. Untuk peneliti selanjutnya

Dalam model pembelajaran kooperatif, tidak hanya ada tipe STAD saja tapi masih banyak tipe dan teknik lain yang dapat digunakan untuk pembelajaran huruf hiragana ataupun dalam pembelajaran lainnya.